

静岡県菊川市長との懇談＆提案実施

8月26日に、菊川市長、副市長、農林課長、茶業振興課長とお会いし、財団の概要や菌根菌を使用しての無農薬農業の実施などのお話をし参りました。これは、石川顧問のお口添えもあり実現したものです。

財団側からは、理事長、副理事長、橋本理事、事務局長の4名が出席しました。

深蒸し茶発祥の地菊川市ですので、お茶のオーガニック栽培に興味を持たれ、実際に試験ほ場でたった2ヶ月間にもかかわらず菌根菌が20倍に増加した実績にも驚かれ、今後の連携に繋がって行ければありがたいと思いました。最後に、菌根菌を使った切り口で、菊川市への政策提案もして参りました。

財団が、発足以来初の地方自治体首長との懇談となりました。また、菊川市側もコロナ禍の中副市長、両課長も同席くださったことは、前向きの姿勢に見てとれました。

この機会に菊川市との関係性を確立していきたいところです。



右奥側から長谷川市長、赤堀副市長。左奥から、理事長、副理事長、橋本理事

[菊川市公式ホームページ \(city.kikugawa.shizuoka.jp\)](http://city.kikugawa.shizuoka.jp)

